



## Willkommen zu den Spandauer Stadtteiltagen



Liebe Spandauerinnen und Spandauer,

Ich bin für Sie da! Mir ist es für meine Arbeit im Parlament wichtig, mit Ihnen vor Ort ins Gespräch zu kommen und über Ihre Anregungen und Sorgen zu sprechen. Ich lade Sie deshalb herzlich zu meinen Spandauer Stadtteiltagen am 07.12., 09.12. und 11.12. ein!

Werfen Sie dabei auch einen Blick hinter die Kulissen des Parlaments und besuchen Sie mich während einer Sitzung des Innenausschusses im Berliner Abgeordnetenhaus oder kommen Sie zu meiner Sprechstunde in das Café der Paul-Gerhardt-Kirchengemeinde oder meinem Stammtisch im Falkenseer Krug.

Ich freue mich darauf, Sie zu treffen!

Ihre

### Petition für den Bau einer Ampelanlage an der Kreuzung Brunsbütteler Damm/Haberlandweg/Barmbeker Weg:

Ich bitte um Ihre Unterstützung!

Unterzeichnen Sie die Petition entweder auf einer Unterschriftenliste in meinem Bürgerbüro oder online unter:  
[www.openpetition.de/petition/online/ampel-fuer-die-ladenzeile-brunsbuetteler-damm](http://www.openpetition.de/petition/online/ampel-fuer-die-ladenzeile-brunsbuetteler-damm)

## Für Spandau und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

### Arbeit & Ausbildung

- Berlin wächst, die Arbeitslosigkeit sinkt. Als arbeitsmarktpolitische Sprecherin freut es mich, dass unsere **sozialdemokratische Arbeitsmarktpolitik** mit ihrem Fokus auf die **Bekämpfung der Langzeitarbeitslosigkeit** wirkt und die positive Entwicklung auf dem Berliner Arbeitsmarkt sich trotz des Bevölkerungszuwachses weiter fortsetzt. Im Oktober waren gut 186.000 Menschen arbeitslos gemeldet. Das sind fast 9.000 weniger als vor einem Jahr und mehr als 30.000 weniger als vor fünf Jahren!
- Kein Abschluss ohne Anschluss! Damit kein junger Mensch mehr beim Übergang von der Schule in den Beruf verloren geht, gibt es seit dem 15. Oktober in vier Bezirken **Jugendberufsagenturen**, in denen Schule, Arbeitsagentur, Jobcenter und Jugendhilfe unter einem Dach zusammenarbeiten und allen Jugendlichen unter 25 Jahren Beratung und Vermittlung anbieten. Gemeinsam mit unserem Bezirksbürgermeister Helmut Kleebank habe ich erreicht, dass Spandau einer der vier Pilotbezirke ist (Jugendberufsagentur Spandau: Wohlrabadamm 32, 13629 Berlin).

### Bezahlbarer Wohnraum

- **Berliner Wohnraumversorgungsgesetz:** Nach Gesprächen und Verhandlungen mit der „Initiative Mietenvolksentscheid“ investieren wir in den nächsten fünf Jahren 1,4 Milliarden Euro in eine **sozial verträgliche Mietentwicklung und mehr sozialen Wohnungsbau**. Die Sozialmieten werden bei 30 Prozent des Nettoeinkommens gekappt. Bei den landeseigenen Wohnungsbau-gesellschaften werden mindestens 55 Prozent der frei werdenden Wohnungen an Menschen mit niedrigem Einkommen vermietet, 30 Prozent der Neubauten als Sozialwohnungen errichtet und demokratisch gewählte Mieterräte eingeführt.
- **43 Grundstücke für bis zu 4400 neue Wohnungen:** Wir übertragen den landeseigenen Wohnungsbau-gesellschaften 43 Grundstücke im Verkehrswert von 82 Millionen Euro, die sich über alle Bezirke verteilen. Damit versetzen wir sie in die Lage, auf Grundstücken des Landes Berlin zu bauen und bezahlbaren Wohnraum zu schaffen. 14 Grundstücke davon befinden sich in Spandau (Hakenfelde, Haselhorst, Staaken).



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)